

REBOND : Le communiqué de démission du Secrétaire général de la CFCILL

15-03-2008

Dans un communiqué, René G Thirion annonce sa démission de son poste de secrétaire général de la chambre française de commerce et d'industrie pour les provinces belges de Liège et Luxembourg, qu'il occupait depuis mi-juin 2004.

René G Thirion indique se trouver en désaccord total avec Jean-Pierre Rousseau, le nouveau Président depuis le 30 mai 2007, dans sa manière d'orienter la chambre, et avec certains membres du Conseil d'administration.

-

Il estime ne plus avoir les moyens, dans les conditions actuelles, de faire un travail constructif pour l'avenir.

-

Sur le fond, ce communiqué ne concernera bien sûr que les lecteurs régionaux.

-

Sur la forme, c'est une rareté dans le monde des affaires.

-

S'il n'est pas inhabituel qu'un homme politique commente publiquement sa démission, cela ne se produit quasiment jamais dans la sphère économique.

-

Certes, les chambres de commerces sont à la frontière du politique et de l'économique.

-

Il n'empêche : voilà une forme de communiqué de presse du genre « rebond », consistant à valoriser un incident de parcours.

Avec un rien d'agressivité.

-

Sans doute à double tranchant, mais ne passant pas inaperçu.